
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE LA JUNTA DE ESCUELA DE LA E. T. S. DE NÁUTICA 
 
Día de la reunión: 1 de Diciembre de 2.015. 
Lugar: Sala de Juntas, 11:30 horas 
Asistentes: 
 

Ausentes: 

D. José Ramón San Cristobal Mateo, Director D. Roque Sainz de la Maza Canales , 
delegado de centro 

D. Francisco Correa Ruiz D. David Ochoa Manobel 
D. Tomás Martín Hernández  
D. Félix Otero González 
Dª. Margarita Bahamonde Antón 
 

 

 
ORDEN DEL DÍA: 

  
1. Aprobación, si procede, de sumarnos a la propuesta de la ETS de Ingenieros 

Industriales de concesión de la Medalla de Plata a Don Eduardo Mora. 
 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN: 
    
Primer punto: 
 
 El director informa a los presentes de que D. Fernando Fadón, Subdirector Jefe 
de Estudios de la ETS de Ingenieros Industriales y de Telecomunicaciones y también 
profesor de este centro, le ha visitado para que la Escuela se sumara a la propuesta 
iniciada en la Escuela de Industriales de la concesión de la Medalla de Plata a Don 
Eduardo Mora. Se lee un escrito tipo curriculum vitae del candidato propuesto. 

El director, D. José Ramón San Cristóbal, se adhiere a la propuesta y comenta 
que la profesora D.ª M.ª Victoria Biezma le ha enviado un correo electrónico 
sumándose a la iniciativa.  Se vota y no se llega a un acuerdo al contarse con 1 voto 
afirmativo, 2 negativos y 2 abstenciones. 

  
 
      Y sin más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión, a las once horas 
y cuarenta minutos, de lo que yo, como Secretaria doy fe.    

 
   VºBº 
 

      EL PRESIDENTE  DE LA  
               COMISIÓN,  

                 LA  SECRETARIA,                                                                               
          

 
        
 
 -José Ramón San Cristobal Mateo-                             -Margarita Bahamonde- 

 1 


